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Аннотация. В работе исследована возможность считывания детекторов на основе 

MgB4O7:Dy,Na путем оптической стимуляции. Показано, что вследствие освобождения светом 

из ловушек электронов вместо дырок оптически стимулированная люминесценция не наблюда-

ется, несмотря на эффективное стирание светом кривых термостимулированной люминесцен-

ции. По аналогии с MgB4O7:Tm дана модель процессов, происходящих при термолюминесцен-

ции.
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Abstract. The possibility of optical readout has been studied for the detectors based on 

MgB4O7:Dy,Na. It is shown that due to the release of electrons from traps instead of holes under 

illumination by light, optically stimulated luminescence is not observed, despite effective erasing 

of thermally stimulated luminescence glow curves by light. By analogy with MgB4O7:Tm, a model 

of the processes occurring during thermoluminescence is presented.
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